

自治会公園管理インタビュー【トイレ掃除編】

花田二番町自治会 大塚公園



自治会公園管理の活動で感じていることは・・・

「トイレ掃除はエクササイズ」

始めるきっかけ

過去に公園の清掃作業や除草作業を行っていましたが、トイレ掃除はトイレから異臭が漂い、汚れていたので、自分できれいにしようと思い活動を始めました。

活動日と活動時間はいつですか

トイレはほぼ毎日点検しており、汚れたら30分程度トイレ掃除をします。他には、月に月1回1時間程度、除草と清掃作業行っています。

委託費は何に活用していますか

半分は公園管理のための道具や作業時にお茶を配るのに使っています。もう半分はコミュニティなどに使っています。

自治会管理をやってよかったです

公園がきれいになって、子どもがたくさん来てくれることです。住民が真剣に公園の管理をやってくれるおかげで、みんなが公園のことを気にしてくれるようになったことです。

新しく自治会管理を行う自治会へひとこと

公園はコミュニティ結束のためにはいい場所であり、自治会公園管理は井戸端会議するのにいい機会になります。

利用者へお願いしたいことは

ごみやタバコはポイ捨てせず、各自で持ち帰ってほしいです。お子さんが遊ぶときは年が上の子（中高生）の遊びと下の子（小学生、園児）は危険度が違うので、上の子は下の子に気を遣ってもらえるとありがたいです。

～活動の様子～

清掃の様子



除草の様子



トイレ掃除の様子



トイレ掃除はいい運動になり、エクササイズと一緒にのこと

トイレ掃除を行い綺麗になったトイレ



インタビューを通して感じたこと

公園管理を真剣に行っていることもあります、公園へよく目が向くとのことで、遊んでいる子ども達をよく見ており、子どもたちを温かく見守っている自治会でした。ここのトイレは掃除していただいているおかげで本当にピカピカです。